

Madrid, 24 julio 1951

Sr. D. Guillermo Fernández-Shaw

G-XIV
1951



El Escorial

Mi querido amigo: Se marchó v. de Madrid antes de que yo, por un desuido de tiempo, pudiera hablarle de determinados asuntos.

Las Damas de San Cayetano, cuya presidencia ostenta la hija del Duque de Alba (y la presidencia de honor la Princesa esposa de Don Juan), me han hecho unos festivales artísticos. Desde este presente año soy yo director artístico de los mismos, y con tal motivo hicimos una gran función en el Teatro Español con "Madama Butterfly", entre otras cosas.

El próximo enero quieren hacer otra fiesta. En el espectáculo quieren que haya un "ballet", preparado y montado por la Katchouba, la bailarina rusa que se dedica al baile a toda la alta aristocracia. Me han comprometido para que haga yo la música del "ballet" y para ello preciso un guión literario. He dado mi nombre

que, como es natural, ha caído con verdadera admiración.

No veo que para V. sea difícil pensar un asunto y dármelo para hacer la música; hace tiempo que habíamos pensado en hacer algo de ello. Anímese y hágame ese favor. Claro que lo malo es que necesitaba yo tenerlo cuanto antes; cuanto antes en el sentido literal, me parado mañana, ¿entendido?

Si V. acepta, la secretaria de la Asociación antes citada le escribirá oficialmente; ya que hemos pensado en que yo hiciera una previa gestión exploratoria.

Espero sus noticias. Ya sabe que eso, si hacemos algo, que este regular nada más, puede traducirse en dinero.

Saludos a la Xivra y N. reciba un fuerte abrazo de su buen amigo que él vea, le quiere y admira,

Victorino Fchevarría

Florestán Aguilar, 5